
Data: 02/06/2022
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 19:30
Assunto: Reunião Administrativa - ATA 15/2022

COORDENADOR(A) Arthur D. Chaves

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Camila S. Hartmann

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Camila S.
Hartmann; Carmem Eduarda R. Flores; Gabrielle da S. F.
de Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine M.
Souza; Henrique Cassel Ravasi;  Jessica Carvalho; Julia
W. Hindi; Luana Carolina Kleinert; Luiz F. Fleck; Maria
Eduarda Maldonado Silva;  Marina M. Dotto; Rafaela
 Fernandes Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Todos os integrantes do grupo estavam presentes.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: Não havia justificativas para avaliação do grupo.

4. Aprovação ATA 14/2022: A ATA 14 foi aprovada pelo grupo.

5. Atualizações:
A petiana Aimêe participou do acolhimento de novos petianos. O petiano Arthur participou
do Interpet no sábado, arrumou a ATA 14 e mandou para a correção, entrou em contato
com o professor Carlos Heitor sobre a vídeo aula de afiação de curetas e entrou em contato
com o Professor Bruno sobre o atualiza de Restauração de dentes anteriores.
A petiana Camila enviou o relatório do projeto videoaulas para a tutora Luísa, recebeu o
retorno da mesma em relação ao segundo artigo da COVID, realizou o acolhimento de
novos petianos na quinta-feira e ajudou na organização da sala do PET. A petiana Eduarda
fez o planejamento do Encontro do EVPO para colocar no relatório; participou do InterPET
de maio; está organizando o Odontorienta sobre Lista de Materiais de amanhã (03/06);
participou da reunião sobre o Lar das Vovozinhas na sexta-feira (27/05). A petiana Gabrielle
leu a ATA 14, participou da reunião com a assistente social Daniela, do Lar das Vovozinhas,
conversou com a tutora Luísa sobre a atividade, participou do InterPET no sábado, leu os
relatórios e conversou com a petiana egressa Laura acerca de um desenvolvimento de
petianos. A petiana Giovanna revisou as ATA's 13 e 14/2022, realizou o pagamento do
Caixinha, auxiliou na organização e participou do Acolhimento dos Novos Petianos,
reorganizou os relatórios das Reuniões Administrativas e Extraordinárias e também da
pesquisa da Covid-19 e participou do InterPET de maio. A petiana Hanna entrou em contato
para agendar e já teve uma reunião com a Assistente social da Aapecan e colocou no drive
o relatório do acolhimento de novos petianos. O petiano Henrique participou do
acolhimento de novos petianos na quinta-feira. A petiana Jessica, que estava ausente nas
últimas duas reuniões por razões de saúde e atividades petianas, relatou ao grupo que
realizou a tabela dos ouvintes do Projeto OdontOrienta 2021/2 para a petiana Camila e



também redigiu o relatório do mesmo e enviou para a tutora. Também esteve presente para
o registro fotográfico da turma 104 no último OdontOrienta ministrado pelos petianos Arthur
e Vitoria. Além disso, a petiana informou que enviou o Artigo Traumatismo versão final para
a avaliação da tutora Luísa. A petiana continua redigindo as falas do PETCAST para
publicação do Informativo. A petiana também relatou que foi abordada pela Professora
Luana para que o PET fizesse uma atividade com a pós-graduanda, especialista em
Odontologia Legal, Gabriela Rosa, a petiana repassou ao grupo. Foi responsável por
realizar o acolhimento dos petianos junto com as petianas Camila e Giovanna, também
redigiu o relatório da atividade e colocou na pasta do drive. Por fim, fez a leitura dos
relatórios de 2021 solicitado pela tutora. A petiana Julia leu a ATA 14, adicionou a ATA 7 em
PDF no Drive, conversou com a Pamela sobre o desenvolvimento de petianos acerca do
Canva, ajudou na organização da sala, levou a mesa doada para a sala do PET e
juntamente com a tutora Luisa, conversou com a professora Beatriz sobre o PETcast. A
petiana Luana leu a ATA 14, releu o relatório do IGTV e enviou o link do drive para a tutora
Luísa. Ainda, enviou os slides e informações sobre o Odontorienta para a petiana C.
Eduarda. O petiano Luiz esteve organizando o Odontorienta e a Vídeo aula sobre anestesia,
escreveu o relatório do UFSM por 1 dia, leu todos os relatórios e deu suas contribuições
conforme solicitação da tutora, revisou as ATAS faltantes no Drive e revisou a ATA da última
semana. A petiana Maria Eduarda participou do acolhimento de novos petianos na
quinta-feira. A petiana Marina leu os relatórios de atividades do ano anterior, procurou os
antigos documentos que havia escrito e enviado para a professora em meses anteriores e
não localizou, tendo que confeccionar novos relatórios: Oficina de Biossegurança, que
contou com grande colaboração da colega petiana Hanna, e uma compilação entre os
projetos AtualizaPET e Simpósio. Esses relatórios foram enviados ao Drive do grupo. A
integrante ainda participou do InterPET presencial do mês de maio (PET-Matemática +
PET-Agronomia), conversou com o funcionário Ivan sobre o AtualizaPET de kit acadêmico
(peças de alta, baixa rotação e peça reta), conversou com a LAOPED (Liga de
Odontopediatria da UFSM) para incentivar os colegas de Liga a participarem como
organizadores da Semana Acadêmica, além de comunicar ao professor Bruno sobre o
evento, leu novos questionários como referência para o Projeto Gestantes, conversou com
a C. Eduarda sobre os gastos com listas de materiais. A petiana Rafaela leu a Ata 14,
participou da reunião do Lar das Vovozinhas com as petianas Gabrielle, C. Eduarda, tutora
Luísa e Daniele, assistente do lar, criou uma pasta no Drive do OdontoOrienta de lista de
materiais, finalizou alterações nos slides, falou com a professora de radiologia sobre a
videoaula e conferiu os relatórios faltantes a pedido da tutora que solicitou para a
assessoria tutorial. A petiana Renata leu a ATA 14 e fez alterações, entrou em contato com
a professora Roselei para o Atualiza PET de Farmacologia, fez alterações no relatório do
projeto Envelhecendo com Saúde, fez as postagens sobre maio vermelho no Instagram do
grupo e começou a escrita do relatório da Seleção de Novos Petianos. A petiana Vitória
participou do InterPET sábado, mandou mensagem para a professora Rachel de
odontopediatria para ver do atualiza, leu o relatório, leu a ATA e acrescentou o que o
petiano Arthur solicitou e adicionou a ATA 13 no drive. A tutora Luísa realizou a prestação
de contas e finalizou o envio dos relatórios das atividades de 2021 através do SIGPET,
participou da reunião com a petiana Julia e a professora Beatriz Unfer, esteve presente na
reunião com a assistente social do Lar das Vovozinhas. Ainda, conversou com a
coordenadora de saúde bucal do município, Patrícia, e retornou o segundo artigo da COVID
para a petiana Camila. E recebeu a doação de uma mesa efetuada pela profa Beatriz Unfer.

Pautas e encaminhamentos:
1. AtualizaPET: A petiana Vitória entrou em contato com a professora Raquel Rocha,

da disciplina de Odontopediatria. A petiana Renata teve retorno da professora
Roselei, da disciplina de farmacologia, e ela irá ver possíveis datas para realização
do AtualizaPET e enviará para a petiana sugestões de temas. O petiano Arthur
entrou em contato novamente com o professor Bruno, da disciplina de dentística,
para relembrar o mesmo do envio da lista de materiais necessários para realização



do hands-on, mas segue aguardando . A petiana Jessica relatou ao grupo que a
professora Luana, da disciplina de dentística, a abordou questionando a
possibilidade de realizarmos um AtualizaPET sobre odontologia legal com a
pós-graduanda Gabriela Rosa. O grupo gostou da ideia e a petiana irá averiguar
possíveis datas.

2. Uniformes: A petiana Camila informou ao grupo que os uniformes estão prontos e a
petiana Gabrielle se voluntariou para buscar na empresa Dreik. Além disso, a
petiana Gabrielle lembrou o grupo que há uma camiseta polo, tamanho pequeno, na
sala do PET e que a mesma poderá ser usada por uma das petianas novas. A tutora
salientou que os novos petianos poderão utilizar uniformes emprestados pelos
demais petianos, enquanto não for possível confeccionar novos. A tutora doou a
camiseta nova com o logo do grupo para uma das novas petianas.

3. Valor Canva pro: Com auxílio da tutora Luísa, a petiana C. Eduarda irá fazer a
assinatura do Canva Pro utilizando recursos próprios do grupo face a necessidade
de uso do software.

4. Retorno Aapecan (Hanna): A petiana Hanna teve reunião com a assistente social
da Aapecan na segunda-feira e como os dias repassados anteriormente pela
instituição são dias em que os petianos não estão disponíveis, as duas discutiram
novas possibilidades de horários. Dessa forma, terça-feira (dia 28 de junho) no turno
da manhã a atividade será realizada pelos petianos Arthur, Julia, Hanna e Vitória
Ainda, a petiana Hanna solicitou ideias para as futuras apresentações. Os quatro
petianos irão se reunir para organizar as atividades e a tutora Luísa tentará estar
presente.

5. Relato InterPET (Giovanna): Os petianos Arthur, Giovanna, Vitoria, Marina,
Gabrielle, C. Eduarda e a tutora Luísa estiveram presentes no InterPET no sábado
(dia 28 de maio). A petiana Giovanna relatou que teve apenas duas pautas, uma
sobre o próximo InterPET e outra sobre votação de suplente discente do CLAA. A
palestra foi sobre educação financeira, ministrada por representante do Sicredi. A
petiana Marina relatou que a lista de presença e a votação foi por QRcode e que
isso acelerou o processo. A petiana Vitória sugeriu que os novos sejam
apresentados no InterPET de julho, uma vez que o evento de junho será online,
organizado pelos grupos de Palmeira das Missões. Dessa forma, após discussão, o
grupo definiu que no mês de junho todos os petianos participarão do evento online,
em julho os novos serão apresentados e os petianos do grupo 2 possuem o dever
de ir ao evento, os demais estão convidados. Seguindo a ordem, no mês de agosto
irá o grupo 1, em setembro o grupo 2, em outubro o grupo 1 e em novembro será o
InterPET organizado pelo nosso Grupo, e todos os petianos deverão estar
presentes.

6. SULPET: A tutora Luísa relatou que recebeu mensagem do representante Renato
Farias convidando para que a UFSM assuma a organização do evento. A tutora
encaminhou a mensagem ao grupo de tutores e não obteve respostas. Entretanto, a
UFSM publicou ofício afirmando não ter condições de sediar o evento, ainda mais
considerando os cortes orçamentários que a Instituição sofreu.

7. Relato Acolhimento dos Petianos (Giovanna): Na quinta-feira (dia 26 de maio) foi
realizado o acolhimento dos novos petianos pelas petianas Camila, Giovanna e
Jessica. Os petianos receberam as orientações acerca do grupo. O petiano
Henrique relatou que gostou da apresentação dos projetos e que se interessou por
alguns projetos. A petiana Aimêe relatou que ficou um pouco assustada pela
quantidade de informações, mas que está feliz por ter entrado no Grupo.
A petiana Maria relatou que gostou das explicações das responsabilidades. A tutora
Luísa deu as boas-vindas aos novos e solicitou que os mesmos encaminhem os
termos de compromisso, a petiana Giovanna enviará o modelo dos termos.
As petianas responsáveis pela seleção deverão enviar a ATA de aprovação da
seleção para a tutora Luísa.



8. Lar das Vovozinhas (Gabrielle): Na sexta-feira (dia 27 de maio) ocorreu a reunião
com a assistente social Daniela, do Lar das Vovozinhas, e esteve presente as
petianas C. Eduarda, Gabrielle, Rafaela e a tutora Luísa. Definiu-se que o grupo irá
realizar uma capacitação para os profissionais no mês de julho. Dessa forma, o
grupo possui um mês para preparação, e a petiana Gabrielle sugeriu que seja
realizado um curso de capacitação com a petiana egressa Laura, como
desenvolvimento de petiano. Essa atividade ficou marcada para terça-feira (dia 07
de junho) às 20h. Além disso, a professora Patrícia, da disciplina de microbiologia,
também está envolvida na ação e irá capacitar os petianos ainda no mês de junho. A
tutora Luísa conversou com a coordenadora de saúde bucal, Patrícia, e ela solicitou
que o grupo realizasse um levantamento das idosas do lar para criar um fluxo de
atendimentos para o centro de especialidades do município. Em relação às futuras
ações no Lar das vovozinhas, a petiana Renata expôs ao grupo seu desejo de
serem realizadas nas sextas à tarde, pois é o turno que mais petianos do grupo
estão disponíveis.

9. Desenvolvimento petianos Canva: A petiana Julia conversou com a Pamela sobre
o desenvolvimento de petianos acerca do Canva, a palestrante solicitou qual a
temática a ser tratada, dias e horários. O grupo optou que essa atividade seja
realizada no dia 07 de julho às 19:30.

10. VídeoAulas: Acerca da videoaula de radiologia, a petiana Rafaela conversou com a
professora da disciplina de radiologia e a mesma informou que não irá fazer sobre o
tema de posicionamento pois acredita ser um tema muito divulgado. A sugestão da
professora é sobre tomografia, e irá avisar a petiana quando chegar o novo
computador, necessário para confecção da videoaula. O petiano Arthur conversou
com o professor Carlos Heitor e o mesmo solicitou que entre em contato novamente
a partir do dia 21/06. A petiana Gabrielle irá falar com a professora Jessica. O
professor Luciano irá enviar os roteiros para a petiana Julia, a petiana Camila irá
enviar uma nova mensagem ao professor. Em relação a vídeoaulas de cirurgia, o
petiano Luiz relatou que o professor aposentado Walter Blaya não pode gravar os
áudios na semana passada, dessa forma o petiano remarcou para a próxima
semana e a petiana Renata irá auxiliar. A petiana Luana confirmou a confecção da
videoaula de fluxograma com o professor Escobar. A petiana Camila relembrou ao
grupo a importância de marcar as futuras gravações com datas e horários para
garantir a parceria com o CTE.

11. Reunião dia 16/06: A petiana Julia relembrou ao grupo que no dia 16 será feriado,
desta forma iniciou-se uma discussão sobre mudança do horário e dia da reunião.

12. Novo horário da reunião: O grupo debateu sobre a mudança do horário da reunião
para segunda-feira às 19h quando for presencial, e às 20h quando for online. As
próximas três reuniões serão presenciais (06/06, 13/06, 20/06).

13. Atestados médicos: A petiana Marina questionou sobre a necessidade de
apresentação de atestado para justificativa de ausência em um caso específico,
tendo em vista que o Grupo retornará reuniões administrativas de forma presencial e
o período de outono/inverno representa um aumento de casos de gripe e
recentemente está havendo um aumento de casos positivos para Covid-19. A
petiana comentou que em casos de sintomas leves gripais e de resfriados, até
mesmo rinite sazonal, uma simples ida para atendimento médico através do Sistema
Único de Saúde (SUS) poderá representar uma exposição desnecessária já que
esse é um período onde há um grande aumento do fluxo de pessoas e
principalmente de casos das doenças citadas. A tutora Luísa explicou que se o
petiano estiver doente e não for na aula, é justificável não comparecer à reunião do
PET. A petiana Jessica salientou a importância do atestado médico pois já
ocorreram fatos de múltiplas ausências do mesmo petiano sem justificativa, sendo
esse um motivo para o Grupo alterar as normas no Regimento Interno. Dessa forma,
os petianos debateram sobre o assunto, considerando os pontos elencados na



discussão e foi estabelecido um consenso para as justificativas de ausência
(baseado em bom senso).

14. Odontorienta: O petiano Luiz lembrou aos responsáveis sobre os questionários e
formulários. A petiana Jessica tentará chegar ao final da palestra para fotografar a
atividade, que ocorrerá sexta-feira após a aula de saúde coletiva.

15. Artigo Traumatismo: A petiana Jessica relatou ao grupo que enviou o artigo para a
tutora Luísa e solicitou a confirmação de recebimento. A tutora Luísa confirmou o
recebimento.

16. Biossegurança: A professora Patrícia, da disciplina de microbiologia, questionou a
petiana Vitória se já há data para realização da atividade para a turma 103. Os
petianos responsáveis pela atividade são os petianos Julia, Vitoria, Renata, Arthur,
C. Eduarda e Gabrielle. A petiana Vitória irá retornar à professora Patrícia com a
data na próxima semana. Ao debater sobre o assunto, os petianos analisaram que
será preciso realizar a ação com as turmas 102 e 103. Será possível realizar a
atividade com as turmas nas segundas de tarde, os petianos responsáveis são
Arthur, Vitória, Júlia e Gabrielle e os mesmos definirão uma data até a próxima
reunião. A tutora Luísa questionou se algum petiano teve retorno da representante
da LABIO, a petiana Vitória responsabilizou-se por convidar a integrante discente
Vitória da Liga, para estar presente durante a atividade.

17. ATA’s drive: O petiano Luiz solicitou as ATA’S de 2022: nº 6 (petiana Jessica é
responsável), nº 8 (petiana Luana é responsável), nº 13 (a petiana Vitória já
adicionou e o petiano Luiz irá conferir). As ATA’s de 2021 solicitadas foram as: nº 12
(petiana Jessica é responsável) e nº 44 (petiana Marina é responsável). O petiano
Luiz informou que a ATA 10 de 2021 já foi corrigida, e as demais ATA’s de 2021 já
estão disponíveis no site.

18. Ligas acadêmicas: Sobre o retorno das Ligas, a Liga de Prótese informou que o
acadêmico Otto irá representá-la, a Liga de Patologia será representada pela
acadêmica Gabriela Machado, a acadêmica Vitória representará a Liga de
Biossegurança. A petiana Camila irá solicitar um representante para a Liga de
Endodontia, e a petiana Vitória para a LIASCA. A petiana Renata sugeriu que
marcássemos a reunião com as Ligas, a petiana Camila sugeriu na sexta-feira de
tarde, dia 10 de junho. Os petianos deverão confirmar até segunda-feira. Os
petianos que estarão presentes serão Camila, Arthur, Renata, Vitoria e Luana ou
Rafaela.

19. Divisão dos novos: A divisão será realizada na próxima reunião.
20. Reunião do Colegiado do Curso: A tutora relatou que na reunião foi aprovado

alguns cadernos didáticos, a Liga de }Endodontia foi aprovada e teve discussão
acerca dos estágios não curriculares. A petiana Jessica solicitou que a tutora
encaminhe as pautas previamente ao grupo, a tutora Luísa informou que muitas
vezes a reunião ocorre sem tempo hábil para o envio prévio, mas que quando
conseguir, enviará ao grupo.

21. Aprovação da Seleção Petianos A seleção de Novos Petianos foi realizada nos
dias 04, 06 e 07 de Maio, os classificados no processo seletivo foram Aimêe de
Paula Lucas (matrícula 202112929), Henrique Cassel Ravasi (matrícula 202112955)
e Maria Eduarda Maldonado Silva (matrícula 202110984). As notas dos classificados
e suplentes do processo seletivo 2022 são:

- Classificados:
Aimêe de Paula Lucas: 7,9
Henrique Cassel Ravassi: 9,11
Maria Eduarda Maldonado: 9,16

- Suplentes:
Brenda Hammes do Nascimento: 8,00

Douglas Martins Poschi: 7,68
Mateus Zilch Scheuermann: 7,62



22. Ordem de recebimento da bolsa: Quando houver nova disponibilidade de bolsa o
próximo petiano a receber será a Vitória, em seguida a Julia, pois são da seleção de
2021. Posteriormente, Henrique (por ter BSE), Maria Eduarda e Aimêe, segundo a
classificação (notas) no processo seletivo.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Camila/ Vitória/ C. Eduarda/ Hanna

Encaminhamentos:  
● Retorno dos professores AtualizaPET 
● Videoaulas
● Data Biossegurança
● ATA’s faltantes no Drive
●  Ligas acadêmicas
● Divisão dos novos

Registro Reunião Administrativa:


